

En la Fundación Miró

Artistas españoles, en solidaridad con Chile

El próximo día 15 de julio se inaugurará en la Fundación Miró una exposición de obras de pintores y escultores españoles en solidaridad con el pueblo chileno. La muestra es un intento de reconstrucción del que fuera Museo de la Solidaridad, dirigido por Mario Pedrosa, en tiempo de Salvador Allende con donaciones de todos los artistas del mundo. Tras el golpe de estado todas las obras del Museo desaparecieron.

La exposición, que permanecerá abierta por espacio de un mes, forma parte de un amplio conjunto de exposiciones que los artistas de Francia, Italia, Suecia e Inglaterra, por el momento, piensan realizar en solidaridad con Chile. Una vez realizadas dichas exposiciones, un comité de críticos en el que intervendrá también la secretaria de Salvador Allende,

Miriam Contreras — única persona superviviente tras el asalto al palacio de la Moneda por los golpistas —, eligirá aquellas obras más significativas que serán presentada en la Bienal de Venecia.

La muestra expositiva, en el día de su inauguración, contará con la asistencia de los principales líderes de los partidos políticos catalanes y del resto del Estado español, así como con la presencia de Miriam Contreras, Joan Garcés y posiblemente Aníbal Palma, ministro de Cultura con Allende.

Francia ha sido el primer país que inició esta serie de exposiciones y registró una afluencia de público del orden de las doscientas mil personas. Ahora le corresponde seguir a España que lo hará con obras de artistas tan conocidos como Tàpies, Joan Ponç, Saura, Cuixart...